
令和元年度 第２回御嵩小学校 学校運営協議会   議事録 

                 令和元年 ７月９日(火) 

（全体進行：教頭） 

１ 伊藤会長挨拶 

 ・学校運営協議会の先（未来）も明るいものでありたい。 

 

２ 校長挨拶 

 ・第２回家庭教育学級の参加が４７名。保護者の教育活動への協力と高い関心を感じた。 

 

３ 協議・交流   司会：伊藤会長 

  ①御嵩小学校６０周年事業について（校長より） 

  定例の運動会を「御嵩小統合６０周年記念運動会」としてお祝いする 

  ⅰ）来賓あいさつの中で、６０周年に触れていただく。 

  ⅱ）開会式でドローン撮影（航空写真：青木さん撮影） 

  ⅲ）中日新聞ドラゴン号による号外新聞の発行（ＰＴＡ広報との連携） 

 

②学校と地域の連携について 

 ・学校の体制改革は難しく、いろいろな範囲がある。「孫のために活躍しよう」という人、関心をもってい

る人はいる。学校へ行こうという気持ちにさせること、子だけでなく地域のためにという意識にさせたい。 

  そのために、ＰＲをどこでどのように広めていくのか？ 

 ・ＰＴＡ年間行事の中に「草刈り」を位置づけておく。「今日は、～を行います。来てください。」 

 と声をかける。来られる人の中でその中心になる人を決める。⇒①組織を作って ②働きかける。 

・公民館企画として… ・子どもになって学校へ行ってみよう。 

           ・休み時間に一緒に遊んでみよう。 

           ・給食を子どもたちと一緒に食べよう。 

               ⇒地域の方が来やすい学校、誰でもきやすい学校にしていく。 

 

③通学路のこと 

 ・学校のトラブルのうち最も多いものは、登下校中。大人の目を置いてほしい。サポートして下さる方がい 

る方面の分団はトラブルも少ない。（婦人の会の方々の話から） 

 ・学校西の中保育園前の通学路について 

ＡＭ７：００～ＡＭ８：００歩行者専用道路になる。地区内の人は、許可をもらわないと通れないが、実

際には住民が許可を得ずに通っている。見直す必要がある。運営協議会で発信して自治会に伝えていくと

よい。 

 ・通学路はＰＴＡで決めてよい。地域で相談して決めていく。←このことを認識させていく。 

 

④学校応援組織について 

 ・学校応援組織のネーミングについて 「みんなが笑顔でありたい。」という思いを込め、のちに伝えられ 

るネーミングにする。 ⇒「御嵩小えがお応援隊」に決定。 

 

  ・その他 

 

 

４ 今後の予定 

  ・１０月８日（火） 15:00～16:30    

・２月２７日（木） 13:00～16:30   ６年生を送る会参観 を含む 



 ◇御嵩小学校職員から出されている、「学校に関して要望したいこと・困っていること・期待すること」 

 内容 具体 対策メモ 

1 安全サポート 安全な登下校について、事故の危険がないよう

にすることはもちろんだが、通学中の子どもの

姿にクレームが来ることさえあるので、見守り

や付添など、複数個所に人材があるとありがた

い。→婦人の会に要請済み 

・社会教育委員の臼井さん 

・絆メール（「御嵩小えがお応援

隊」）に登録してもらい、登録

した人達の名簿を作成する。 

 

2 ミシン指導のサ

ポーター 

家庭科でミシンを使って制作をする際に、担当

教員だけでは指導が難しいので、一班に一人ず

つぐらい指導あるいはサポートしてくださる

方がいらっしゃるとありがたい。 

・「婦人の会」現在１５名のボラ

ンティアを確保。 

3 体育科実技指導 体育科のマット運動や球技、鉄棒（逆上がりな

ど）等で、子どもたちの技能を高めるために、

サポートに入ってくださる方や、専門性のある

方に指導を補助していただけるとありがたい。

技能向上に役立つ道具のようなものを紹介し

てくださるとありがたい。 

・生涯学習課スポーツ振興課と連

携→体操クラブの指導者 

 

4 校舎内 校舎内に季節を感じる飾り付けがあるとよい。 

・五月人形や雛人形 

・さまざまな伝統や季節を感じさせるもの 

こういったものを寄付してくださる方や貸し

てくださる（作ってくださる）方はみえないか。 

・御嵩宿、伏見宿のひな祭り実行

委員会」が御嵩小にもひな人形を

飾る予定。 

5 校内の草・枝・

木材等の捨て場

所 

草引き・草刈り・剪定などのあと、それらを貯

めておく場所に乏しく、まとめて持っていく機

会も少ないため、すぐ満杯になってしまう。 

 

6 校内の草刈り 職員である程度の草引き・草刈りを行っても、

広範囲に渡るためなかなか追いつかない。しば

らく手が着けられないと、当然伸びてくる。シ

ルバー人材にお願いするつもりであるが、何か

他に良い方法はないか。 

・加藤さんと渡辺さんで、先日、

向陽中の草刈りをやって頂い

た。商工会、民生委員などいろ

んな団体に声をかけるとよい。 

・草刈り日を決めてから募集をかけ

て行う。月行事に入れるとよい。 7 プールについて プールに野生のカモが飛んできて住み着き、よ

くふんをしている。追い払うことも難しいた

め、なんとかしたいが・・・、何かよい方法を

アドバイスしてくださる方はみえないか。 

 

8 保護者 講演会における保護者の聴き方がとても気に

なった。夜遅くに学校へ電話を入れてくること

も多い。マナーやモラルについて保護者に訴え

ていく良い方法はないか。 

・ＰＴＡ本部が対策。 

・体育館の設備上、声が聞き取りに

くいところもある。音響面での修

繕の必要があるかもしれない。 

9 環境整備 ８月２４日（土）の親子奉仕活動において、機

械（草刈り機）による草刈りや、刈った草、抜

いた草、剪定した枝などを運ぶための軽トラッ

ク運転を担当してくださる方が毎年少ないた

め、かなり無理を言わなければならない（特に

軽トラの借り受け）。こういう作業に参加して

いただいたり、道具・車を貸していただいたり

するよい方法はないか。 

・軽トラックが出せる人の手配が

必要。 

・「御嵩小えがお応援隊」への登

録を依頼。 

 



 


